



敬友会ニュース

～RUN伴2017 岡山エリア～

平成29年10月21日出走

第七回目となる『RUN伴2017』岡山エリアへ初めて参加しました。本イベントは特定非営利活動法人認知症フレンドシップクラブが主体となり、

『認知症の人にやさしいまちを目指す地域をつなぎ、

社会を変える大きな力にする』

をミッションとしております。

年々イベントは日本中に広がり、今年度は北は北海道から南は沖縄県、そして海外まで「タスキ」をつなぎます。

詳しくは以下の公式ホームページをご覧ください。

<http://runtomo.org/>

または

RUN伴

で検索



岡山エリアは岡山光南病院がスタート地点。

トップランナーである特定医療法人 自由会さんチームと応援いただいた皆さまと合同記念写真です。

オレンジ色の『RUN伴』Tシャツは全国共通です。

お揃いのTシャツを着て、気持ちも一つにし、一つの「タスキ」を繋いでいきます。

敬友会チームは9名の職員ランナーで参加しました。

敬友会チームの「タスキ」つなぎの軌跡

南岡山ナーシングホーム前にて



自由会さんチームから、(当法人運営)南岡山ナーシングホーム前で「タスキ」を受け取りました。心配されていた雨が降り出してしまいました。

国道30号線沿いを迂回し走行



無事に担当区間 約1.4 kmを「タスキ」つなぎました。全区間を伴走した職員もいました。

次のチームへ「タスキ」をつなぎました



次のチームはご利用者様も走行し、ゴールの際は非常に盛り上がりました。イベントの意義を改めて感じる事が出来ました



『来年のRUNは
ご利用者様と伴に!』